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 Вспомнил эти, а «Здравствуйте, я ваша тётя» подзабыл? Во всех фильмах с
переодевания вынуждают обстоятельства, а не желание «быть женщиной».

Хороший фильм, весёлый. И хорош он чёрно-белый. Один из любимых.

Кто видит всюду педиков — латентный гомосексуалист.             
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